
 

Unter anderem wurde ein Gespräch mit dem Heimatverein geführt, dessen Ergebnisse werden nach 

den Sommerferien im Fachausschuss entsprechend politisch beraten.  


